
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 13 de marzo de 2023, 13:30hs. Reunión virtual:

https://salavirtual-udelar.zoom.us/j/9790089468?
pwd=bEdkM29GNlJ6LzdWM2d1d29tblduQT09   

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera, Cecilia  Callejas, Matías  Valdés,  Agustín
Spalvier, Julián Oreggioni, Ma Noel Cabrera.

Previos

• Aprobación Acta 27 de febrero. Se aprueba (7/7).

• Se  pospone  la  aprobación  de  las  solicitudes  de  afiliación  pues  no  tiene
información de Sección Personal de varios de ellos

• Gonzalo Tejera hace una puesta a punto de la última sesión del Consejo

• Se intercambia sobre inquietudes que surgieron sobre el voto de Ingeniería en el
Federal  de ADUR en relación a la delegación al  CDC y la coherencia sobre lo
definido en Directiva. Se coincide en que hubo cierta ambigüedad en la resolución
de Directiva pero siempre se manifestó el apoyo a Gregory Randall, que además
fue nominado por ADFI.  Julián Oreggioni y Gonzalo Tejera (delegado el Federal)
quedaron en reunirse con Gregory para clarificar la sotuación.

0. Difusión de mensajes sobre el 8M por parte del colectivo Mujeres en la Fing:

Tras los intercambios de ideas en la lista de difusión de adfi-opina, surge la necesidad de
entender el sentir de las personas detrás de los mensajes, buscando la forma de canalizar
expresar sus ideas e inquietudes. Se propone comunicarse con la lista de la comisión de
género y convocarlos a Directiva para intercambiar visiones y posibilidades de acción. Se
aprueba (7/7). 

1. Mensaje desde Directiva sobre nuevo decano/decana saliente:

Rafael Terra expresa la posibilidad de elaborar un mensaje desde Directiva en el marco
del cambio de decano dirigido tanta a la decana saliente como al decano entrante. Se
proponen  diversas modalidades:  en forma personal privada, vía mail institucional (adfi-
info), o en el próximo consejo de facultad. Se propone elaborar un mensaje por mail para
difundir  (Rafael  se  ofrece  a  escribir  un  primer  borrador)  y  también  contactar  a  los
consejeros  entrantes  para  que  expresen  un mensaje  análogo en  el  próximo  consejo
también (Gonzalo se ofrece a hablar con los consejeros). Se aprueba (7/7). 

2. Institutos Centrales:

La  postura más sustantiva  sobre el tema se definió en asamblea.  A posteriori surgieron
cambios  varios  en  documento,  pero  se  entiende  que  más  bien  secundarios  y  en  la
dirección correcta (interpretando el sentir de la Asamblea) con lo cual  se decide mantener
la postura y aguardar a la resolución que salga. Se aprueba (7/7). 

3. Candidat@s para COPE, Cantina, Directiva:

Rafael presenta que se debe empezar a buscar candidat@s para esas dos comisiones. Se
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propone difundir vía mail la búsqueda de candidat@s para la comisión de Cantina y COPE.
Si  esto no resulta  se podrá pasar a  buscar  personas interesadas en formar parte  de
manera más particular. Se aprueba (7/7). 

4.Orden del Día del Federal:

Gonzalo presenta el principal punto en el cual hace falta tomar postura. 

3.- Previos 

◦ Declaración de ADUR Medicina sobre Seguro obligatorio para ingresar al país 
(Se distribuye declaración de ADUR Medicina).

◦ Marcha por el agua, 22/3.

◦ Jornada de intercambio sobre Licenciatura en Formación en Educación de 
Udelar, 15/3, 14-18hs.

Se apoyan y difundirá estas acciones. Se aprueba (7/7).

Matías hace una puesta a punto de la situación actual de los grado 1 y 2 en cuanto a la 
Asamblea de los mismos.

No hay necesidad de tomar postura en ningún otro punto. 
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